

自由参観日

令和6年12月5日（木）



昨日4日（木）は、自由参観日に多くの保護者の方々にお越しいただきました。誠にありがとうございます。学校で学ぶお子様の姿を見ていただくことができました。

今回は、4時間目と5時間目をご覧いただきました。子どもたちは、保護者の方々がいらっしゃるので、やる気が漲り力が入っていたり緊張していたりと様々でした。低学年の子どもたちは、参観日に保護者の方に見ていただくことに「楽しみ!」「ママ来るんだ!」と嬉しそうでした。

学校では、授業改善を進めています。授業の始めに、この1時間で学ぶことを確認し、見通しをもちます。そして、学習の目的を達成するために、どのような方法が最適かを子どもたちは考え、判断し、取り組んでいきます。

一人でコツコツやっていたい子もいれば、友だちと一緒に進めていきたい子もいます。先生のサポートで安心する子もいます。教科書から読みとって進めたい子もいれば、タブレットで調べていきたい子もいます。友だちと考えをぶつけ合って追究したい子もいれば、タブレットで学級全体の意見を見渡して自分の考えを磨いていく子もいます。学級には様々な子がいます。これからの授業は、子どもたちが、自分にあった学び方を選ぶことで、子どもたちは学びの主体者として育ち、自立を目指していくものになります。

東小学校の職員は、毎日授業改善に努めています。また2月に参観日が予定されています。子どもたちの成長はもちろん、新たな授業を進める先生方にもご注目ください。